

Symburner Anzeiger

Krzmagiergilde berwandelt Inspektoren Kloyns in Frettchen



Kine gesandtschaft aus der magierakademie von Kloyn wurde bei einer Horführung in der Krzmagiergilde zu Allessandria letzte Woche in Krettchen verwandelt.

Die Gesandtschaft war eigentlich gekommen um zu begutachten, ob die Erzmagiergilde nicht doch eine Leererlaubnis erhalten dürfe. Diese Chance haben die Alagier Der Erzmagiergilde

Ber Krzmagiergilde zu Allessandria jetzt bertan. Mährend einer Horführung des Großmeisters Handenar Nasen– stolz, der eine Hausspinne in einen Löwen berwandeln wollte, gerieten die magischen Ströme derart außer Kontrolle, daß der Zauher in etwas abgewandelter Form nicht das Horführobjekt sondern die Zuschauer traf. Ein später hinzugekommener elo-mer Inspektor konnte den fehler — Ainja sei es gedankt — wieder rückgängig machen. Die Lizenz ist nun endgültig berloren.

Grausiger Mard in Schenkenheim

Cassandra, die Herlohte des Benno, des Sohnes der Hirtsleute Hulda und Fred, wurde allem Anschein nach ermordet. Pas Hädchen war zum Masserholen des Ahends aus der Caberne gegangen, sie kam nie zu-rück. Am Brunnen fand man Spuren ihres Blutes. Ganz Schenkenheim ist über diese tat entsetzt. Benno der Schmied erlitt einen schweren Schock. Per Täter wurde nicht gefunden.

Baron bon Sindorain schwer erkrankt

Dem alten Baron bon Sindorain geht es nun wieder schlechter. Seine schwere Brankheit, bon der er sich augenscheinlich hereits erholt hatte hat den gebrochenen alten Mann wieder eingeholt. Umso verzweifelter sucht er nach seinem Sohn. Die Belohnung, die er für Tips ausgesetzt hat, die ihn zu seinem Jungen führen beläuft sich mittlerweile auf einen Rittertitel und 10 Goldmünzen.



Thenenüberschneidung hei der Singenhurg

Nach neusten Erkenntnissen der Missenschaftler und
magiekundigen muß es in
der Gegend um Singenburg
eine Ehenenüberschreitung
geben. Herschiedene Astralströmungen weisen darauf hin, daß sich hier ein
Hortal in eine andere Melt
befinden könnte. Aus den
Sagen um die Hexenkriege
geht herbor, daß es sich hei
dieser fremden Dimension
um Estera handeln muß.



Stadthalter von Waldenburg schon wieder ermordet.

Schon wieder wurde ein alaroner Stadthalter getötet. Bald finden sich keine frei-willigen mehr die dieses gefährliche, undankbare Amt übernehmen wollen. Jolander der Alte, Stadthalter von Haldenburg, wurde auf offener Straße von einem Pfeil in den Kopf getroffen und starb sofort. Der Täter konnte ungesehen entkommen. Alaron versinkt mehr und mehr in Angst und Schrecken.